
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Jahrhundert besteht aus genau 100 .

Damit kann man leicht die Geschichte einteilen.

Unsere Jahreszahlen beginnen mit der

 von Jesus im Jahr 1.

Das erste Jahrhundert dauerte dann vom Jahr 1 bis ins Jahr 100.

Wir selbst leben jetzt im 21. .

Wenn man von einem Jahrhundert spricht, muss man aufpassen:

Das  1999 liegt nicht im 19. Jahrhundert,

sondern im 20. Jahrhundert.

Man kann sich das so merken: Das 19.  endet

mit dem Jahr 1900. Das 20. Jahrhundert endet mit dem Jahr 2000.

Oft denkt man bei einem Jahrhundert an bestimmte

 und Entdeckungen aus dieser Zeit.

Das 19. Jahrhundert nennt man zum Beispiel das Jahrhundert der .

Im 20. Jahrhundert kam das Auto als wichtiges Verkehrsmittel.

Ein  umfasst 10 Jahrhunderte.

Das 1. Jahrtausend dauerte vom Jahr 1 bis zum Jahr tausend.

Wir leben also heute im 3. .
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